



12.09.2018

## STARTKLAR FÜR DEN TALK!

Die Bühne ist eingeleuchtet, der Ton passt, die Talkgäste stehen in den Startlöchern: Der Schadentalk geht heute in seine dritte Runde – und damit die größte Veranstaltung im Rahmen der Automechanika Academy. Mehr als 1.000 Besucher werden ab 10 Uhr im Portalhaus zum Branchenevent des Jahres erwartet. Dort diskutieren Entscheider, Insider und der freie Markt in der Talk-Arena die aktuellen Brandthemen. Rechnungskürzungen, Manipulation an Arbeitszeitwerten und steigender Druck bei der Ersatzteilbeschaffung – die Moderatoren Christian Simmert und Wolfgang Auer fragen (nicht nur) heute etwas genauer nach. Für alle, die nicht in Frankfurt dabei sein können, übertragen wir den Talk ab 11 Uhr live auf Facebook – dort steht der Film übrigens auch nach der Veranstaltung zum späteren Anschauen bereit.

Vor und nach dem Talk – und natürlich auch währenddessen – haben Sie auf der Schadenstraße die Gelegenheit, sich bei den Ausrüstern und Schadendienstleistern über innovative Lösungen zur Prozessoptimierung zu informieren. Bereits gestern konnten die Messebesucher bei der Schadentalk Preview einen Eindruck von der Schadenstraße verschaffen. **Exklusive Fotos, was Sie heute ab 10 Uhr auf der Ebene Via erwartet, erhalten Sie in unserer Bildstrecke.**

Daneben haben wir für Sie natürlich auch das Messageschehen im Blick. Gestern waren wir zum Videodreh bei den Folienexperten von Horn & Bauer und haben uns bei **Herkules/ Hedson umgesehen**. Wie sich DeVilbiss im deutschen Markt aufstellt, **haben wir mit Nick Scorey besprochen**. Welche Innovationen es bei den Softwareexperten von KSR gibt, erfahren Sie ebenfalls in diesem Newsletter. Darüber hinaus geben wir Ihnen **exklusive Einblicke in die neue Halle 12**.

Ina Otto